

Zuwachs von 10,2% innerhalb von nur fünf Monaten

Geschrieben von: Lorenz

Sonntag, den 30. Mai 2021 um 18:50 Uhr

Mitgliederrekord bei der FDP Niedersachsen

Zuwachs von 10,2 Prozent innerhalb von nur fünf Monaten

Sonntag 30. Mai 2021 – Hannover (wbn). Wenn es in der Politik tektonische Verschiebungen gibt, sind sie jetzt schon zu beobachten. Es ist nichts mehr wie früher in dieser Pandemie-Zeit, rein gar nichts mehr ist selbstverständlich.

Eine Verschiebung scheint bei der FDP Niedersachsen stattzufinden, und zwar eine erfreuliche: Ein Mitgliederrekord!

Fortsetzung von Seite 1

Nachfolgend die Pressemitteilung des FDP-Landesverbandes Niedersachsen im Wortlaut:

„Die Freien Demokraten Niedersachsen verzeichnen einen Mitgliederrekord. 6500 Bürgerinnen und Bürger sind stand heute Mitglied bei der FDP Niedersachsen. Damit hat der Landesverband die höchste Mitgliederzahl seit 2012. Allein im Jahr 2021 sind seit Jahresbeginn 667 Menschen Mitglied bei der FDP Niedersachsen geworden.“

Zu diesem Mitgliederrekord äußert sich der Generalsekretär der FDP Niedersachsen Konstantin Kuhle: „Wir freuen uns zunächst über jedes einzelne Mitglied, denn ein Beitritt bei den Freien Demokraten ist ein Statement für Freiheit, Bürgerrechte und Fortschritt. Dass so viele Menschen ihre politische Heimat bei uns gefunden haben, bestätigt insbesondere in diesen Zeiten den Kurs der Freien Demokraten, konsequent für Bürger- und Freiheitsrechte, Aufstieg und Chancen durch mehr Freiheit für alle sowie eine starke Wirtschaft, einzutreten. Der Mitgliederrekord ist für uns große Motivation für die niedersächsische Kommunalwahl und die Bundestagswahl. Bei diesen Wahlen treten wir dafür an, unsere Kommunen und ganz Deutschland moderner, freier und digitaler zu machen. Nie gab es mehr zu tun und dabei ist jedes neue Mitglied eine starke Unterstützung.“